

La conquista del Nuevo Mundo no se hizo de un golpe sino en varias etapas ya que Colon mismo no hizo un solo viaje sino cuatro. Al mismo tiempo, los lugares mlticos obsesionaron a los conquistadores: el El- dorado, la ciudad de los Cesar, el reino del Rey blanco, la Montana de plata, entre otros. Las etapas de la conquista La ruta de las especias era la meta de Cristobal Colon y para lle- gar a India, tomo otro camino que no le llevo a lo que anhelaba sino a unas tierras desconocidas hasta aquel momento. Aquellas tierras que no figuraban todavia en el Mapamundi iban a cambiar no solo la cara del . Viejo Mundo sino tambien la del Mundo entero. 2. 1